

2024年能登半島地震

石川県へ義援金を贈呈



目録贈呈式での石川県商工労働部 酒井雅洋部長(左)とJAM 安河内会長(右)

JAMは7月25日、JAM安河内賢弘会長、JAM北陸・石川北地協・山下敏弘議長(津田駒工業労組)、JAM北陸・村上和幸書記長とで石川県庁を訪ねた。

安河内会長は「全国のJAMの仲間たちから集まった義援金を、お役立ていただきたい」と目録を手渡した。

石川県商工労働部・酒井雅洋部長は「令和6年能登半島地震への心温まる義援金を頂戴し、

御礼申し上げます。義援金受付団体などを通して被災された方々の一助となるよう届けます」と述べ、受け取った。

JAMの皆様の暖かいご支援・ご協力に、心より感謝します。少しでも早い被災地の復旧・復興を願います。組合員の皆さんありがとうございました。

【救済カンパ金の使途 (中央執行委員会確認)】

- ・連合カンパへの協力
- ・被災された方々への義援金として、地方自治体と日本赤十字
- ・被災地地方であるJAMが行う支援活動の経費、等

【義援金寄付先】

- ・石川県、富山県、福井県、新潟県(2024年8月5日新潟県産業労働部・贈呈式予定)、日本赤十字



贈呈式での懇談の様子